

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～1月号～ 2024.12.16



学校 HP へ



令和6年度 合唱発表会



11月22日(金)、午前中に令和6年度の合唱発表会が行われました。後期10月の中旬から練習に取り組み始め、帰りの会を5分延長、各学年に割り当て練習、あとは各学級で昼休みなども使って合唱練習を積んできました。文化委員が中心となり計画的に練習を進める姿は、さすが中学生の合唱であると感じました。

岩野田中学校では生徒の合唱に賞を付けたり、順位をつけたりすることはしていません。しかし当日は、どの学級も自分たちの合唱を精一杯表現していました。取り組みの過程を大切に、合唱台の上では、学級がひとつに力を合わせた集大成として、会場の聴者に表現していたことが素晴らしかったです。

令和7年度新入生 入学説明会



11月29日(金) 来年度の新入生と保護者を対象とした入学説明会が行われました。当日は突然の雨で足元の悪く、6年生の児童たちは中学校まで徒歩で来てくれました。

受付後、校長や生徒指導からの話、中学校の授業参観を行いました。保護者の皆様には、PTA 役員からの話も行われました。入口には、来年度から導入されるブレザータイプの制服と通学カバンを展示し、保護者の方々にも実物を見ていただきました。

<令和7年度からの制服について>



来年度4月から岩野田中学校の制服にブレザーが加わることは、すでに通知済みです。それに関わって、現行の学生服とセーラーの着用について、12月3日付けのスマート連絡帳にて送付しました添付文書を確認してください。インナーシャツとしてのポロシャツについても記載してあります。ご覧ください。

人権週間と『ひびきあいの会』



12月9日～13日はひびきあいの週間と称して、人権学習に取り組んできました。今年度も朝活動の時間に放送を通して人権感覚を磨きました。12日には、全校放送にて人権について、学年代表が意見を発表しました。多くの課題があり、これからの人生の中でしっかりと向き合っていかなければならないと考えました。

中体連駅伝 市大会



12月7日(土) 朝から小雨の降る中、岐阜市中体連の駅伝大会が岐阜ファミリーパーク内で行われました。岩野田中学校は、昨年度、男女とも優勝を果たし、今年度は2年連続で男女での優勝を狙っていました。まず女子がスタート。最後まで精華中と大接戦となりましたが、僅か9秒差で2位となりました。悔しい結果でしたが、大会新記録でもあり素晴らしい記録でした。男子のスタート。男子も大会新記録で圧勝の3年連続優勝を果たしました。今年度最後の大会、駅伝部のみなさんは「有終の美」を見せてくれました。来年度も是非今年度以上の健闘を期待します。

体育館エアコン設置工事 開始

12月6日から、いよいよ体育館のエアコンの設置工事が始まりました。工事期間としては、設置後検査や試運転も含めて、令和7年3月6日までです。つまり卒業式前日までです。卒業式には稼働可能だと思われます。体育の授業や夜間開放の社会体育では不便をかけますが、ご理解ご協力をください。

お知らせ

□年末年始・緊急連絡先のお知らせ

学校閉庁期間(12/28～1/5)は日直職員の勤務がありません。基本的には校内に職員は不在です。

緊急の要件については、岐阜市教委緊急電話

080-1599-3970をお願いいたします。

【冬休みには…】

- ①生活のリズムをしっかりと守りましょう。
- ②交通事故や体調管理に気を付けましょう。
- ③SNSのトラブルに気を付けましょう。
- ④一年間を振り返り、今後の自分の目標をもち、意欲的に学習に取り組みましょう。

【ココタン 入力日】 1/6 (月)

【令和7年 始業日】 1/7 (火) (給食あり)